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会  議  録 

 

会 議 の 名 称 牧野小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和 6年 8月 6日（火）  

出 席 者 学校運営協議会会長（野村忠志）副会長（玉榮 寛明） 

委員（中川望）委員（林田 教和） 

校長、教頭 

欠 席 者 なし 

案 件 名 １ 令和 6年度 １学期の報告 

2 令和６年度 全国学力学習状況調査について 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …コミュニティスクール（教育委員会資料）  

資料② …中宮小学校学校だより２部（第 638号、第 655号） 

会 議 内 容 

１，令和 6年度 １学期の報告 

１学期の学校運営（新入生の学校生活、各学年の学校生活および校外学習、４年生合同音楽会、５年生キャンプ

等）について報告した。その後、学校運営を進める上で支障を来した点や残された課題について話し合った。 

（１）安全監視員未配置について 

１年以上未配置が続いていた午前の安全監視員について、コミュニティ会議やＰＴＡ役員会、見守り隊茶話会などで

再三協力を求めてきた結果、ＰＴＡがサポーターを募ってくれることや、有志の保護者が数日間業務にあたってくれたこ

と等を伝えた。併せてＰＴＡによるサポーター募集を２学期開始に間に合わせてもらいたいとお願いした。 

（２）児童の安全確保について 

１学期、一部の教室において、複数教員を配置しなければならない状況が続いた。教室に留まって授業を受けること

に困り感をもった児童の指導のため、教員を複数配置しての指導を強いられたことが教員の大きな負担となった。１学

期よりも教員数が手薄となるため、同じ状況が続くようであれば対策を考えていかなければならないことについて話し

合った。 

（３）トイレ悪臭について 

男子小便器が設置されていないことと乾式であるため、北棟の男子トイレから尿の刺激臭がする。そのため教員が

トイレ掃除をしなければならない状況になっていたことについてＰＴＡ役員会で相談した結果、これについても対策を講

じてくれることになったと報告した。できることならコミュニティにも協力をお願いできないかと相談した。 

 

２，令和６年度 全国学力学習状況調査について 

本年度牧野小６年生の結果（平均正答率）について、全国・大阪府すべてにおいて上回っていたことを伝える

とともに、現６年生の学校生活や授業態度が落ち着いていて、とても良い状況にあることを伝えた。その中で、他

校の学校通信をもとに家庭生活と学力の強い関連性を説明し、本年度の好状況が継続されていくための方策

ついて話し合った。 

 

 

 

 

 


